

卒業特集

本渡校舎

学年主任より

本渡校舎3学年主任

鶴田 佳文

生きるのが少々不器用でも構わないから、誠実に生きてほしい。人生の節目節目で自己をしつかりと見つめ直し、決意を新たに、自分の人生を創り出していってください。これから先、いかなる困難があろうとも決して志を失わず、最後までやり遂げる人であってほしいと思います。皆さんにはそれができます。卒業、心からおめでとう。

卒業に寄せて

普通科保護者

松本 美樹

天草拓心高校の入学式の日、これから先どうなるのか不安の方が多かった気がしますが、卒業式を迎える今、3年間で多くの友と多くの夢を叶えられ成長した子どもの姿を見ると感謝の気持ちでいっぱいです。

本当にありがとうございます。

食品科学科保護者

西崎 克美

3年前、新しい制服を着て大きくなった子どもを見て、成長したなあと思いつつ入学式を迎えたことを思い出しました。人見知りの性格で心配しましたが、今では頼もしい友達、先生方に恵まれ楽しく過ごしてこられたと思います。感謝の気持ちを忘れず、これからも頑張ってください。

普通科

担任 永田 友美

ご卒業おめでとうございます。縁あって3年次の担任をさせていただき、幸せな一年を過ごしてもらい感謝の気持ちでいっぱいです。これから先、壁にぶつかっても多々あると思いますが、そんな時はぜひ空を見上げて、高校時代を思い出して下さい。いつも貴方のことを思い、応援してくれる人がいることを忘れないで下さいね。保護者の皆様、様々な点で多大なご支援とご協力をいただき本当にありがとうございます。

生徒代表 徳田 朱音

私たちは、この学び舎で同じ授業や行事に協力して取り組んできました。喜怒哀楽を共にした仲間ともお別れですが、それぞれが目指す道で輝けるように努力したことを糧に、前に進んでいきたいと思っています。

目指す道で輝けるように



商業科

担任 境 健次

卒業おめでとうございます。これから学生の人もいますが、社会人と同じような自由と責任を手にしました。現在はまだ成人ではありませんが、選挙権をもち、責任ある行動をするという意味では同じです。卒業への言葉は「熱心」です。熱くなれるような、語れるようなモノを実行していきましょう。

生徒代表 本田 佳浩

3年間商業科で専門的な勉強をしながら、部活動や検定の取得など様々な活動を行ってきました。授業について行くのは大変でしたが、自分の将来に関わることを考えながら、学校生活を過ごすことが出来ました。

熱くなれるモノを実行するぞ

